



Pour les soins de bébé M

Mercredi soir, nous avons eu la chance d'assister à la naissance du premier poulain de l'année de l'Elevage d'Auréa. Vers 23h30, une magnifique pouliche, aux jambes interminables, prenait son premier souffle auprès de Calina, sa maman, très attentionnée.

Malgré ses débuts prometteurs, et les soins néo-nataux appropriés, l'état de cette petite merveille s'est dégradé samedi dans la journée, et a nécessité son hospitalisation en centre hospitalier vétérinaire équin dans la même soirée. Depuis, elle se bat pour vivre, sous l'oeil attentif des vétérinaires qui font tout pour lui prodiguer les meilleurs soins, sans relâche. Cette hospitalisation en soins intensifs va durer plusieurs jours, et entrainer des frais conséquents.

?Nous avons souhaité aider Aline, son éleveuse, en créant cette cagnotte, afin d'alléger les frais liés aux soins de la pouliche de Calina. Nous vous remercions par avance pour votre contribution. Chaque centime compte ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/793JUf1d





Cette cagnotte vous est proposée par :

Pietrasik Angèle

